ESTUDIANTE

Nº 1. Abril 1993 - Pág. 10

DENUNCIAS

Sr. D. Luis de Cañigral Cortes.

El Sr. D. Cañigral (como gusta llamarse), catedrático de lengua latina, debe ser sin duda el profesor más famoso de nuestra Universidad, ¿Orgulloso, verdad?... Pues no, no es para estarlo, ya que no se le conoce precisamente por su buena voluntad, su amabilidad con los alumnos, ni por ser el mejor profesor del mundo, sino por todo lo contrario, ya que sus clases se caracterizan por su autoritarismo irracional, por su "desprecio" hacia los estudiantes, y por poner muy nerviosos a sus alumnos hasta el punto de que dudo que alguien quiera asistir a sus clases.

Pero, ¿ con quien lo hace? con alumnos de primero, recién incorporados a la Universidad y que lejos de conocer sus derechos y sus posibilidades, son fácilmente manejados a su antojo. (no creo que pudiera hacer lo mismo en cursos superiores).

Y si por lo menos diese bien las clases, pero, no en la mayor parte de ellas no se molesta en escribir las cosas, lo que aumenta la dificultad de ésta, de por sí, complicada asignatura (latín), para los que no lo dominan.

¿Anécdotas?. Muchísimas, sobre su actitud con los alumnos, sobre alumnos en ultimas convocatorias, sobre infinidad de cosas que por no ser más que "conversaciones de pasillo", no podemos publicar pero,podíamos decir que "cuando el río suena,...".

Tema aparte es el de los exámenes ya que el tanto por ciento de aprobados es hasta vergonzoso publicarlo, llegandose a dar casos de alumnos que aprobando cursos superiores, siguen con el Latín, incluso hasta agotar todas las convocatorias, y esto si es para plantearse quien es el que falla, el Sr. Cañigral o sus alumnos, y se dá el hecho que esos estudiantes aprueban el resto de asignaturas con lo que según la más pura lógica y por eliminación, se puede afirmar que el fallo está en Usted, lo que por coherencia ó **por profesionalidad** debería obligarle a reflexionar sobre ello.

Y le diremos algo: cuando en otros trabajos se falla, los errores se pagan, incluso, con el despido.

Desde la Unión de Estudiantes (UDE) nos planteamos si usted sabía Latín al nacer, pues bien, hemos de indicarle que los demás tenemos que aprenderlo, y usted está ahí precisamente para eso, para enseñarlo. Y algo más, si nosotros no estuviésemos, usted tampoco.

Para terminar aclararemos que con estas críticas no pretendemos cambiar los métodos de este respetable profesor, pero si recordarle que pertenece a una institución democrática, donde los estudiantes, muy a pesar suyo, tenemos derechos. En fin, le invitamos a que siga con sus métodos cuando quiera, pero fuera de esta Universidad.

UDE - CR

Nota para los alumnos: "en vuestra mano está cambiarlo".

ACADEMIA "ESPAÑA"



Guardia Civil Profesional

IPE'S (Inst. Politécnico del Ejército)

A.G.B.S. (Acad. General Básica de Suboficiales)

ADM. CIVIL

- S. Social
- Auxiliares y Agentes de Justicia
- Correos
- Ordenamos Conseries

DAIMIEL, c/Paseo de la Estación, nº. 17. Tlf: 851121 CIUDAD REAL, c/Pedrera Baja nº. 23. Tlf: 231570 PUERTOLLANO, c/Goya, nº 35. Tlf: 411332